
Pièces 2 Pièces

Superficie 50 m²

Référence W-046SJ7

Prix 685 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Exclusivite paris VII - gros caillou - 2 pièces - adresse recherchée au cœur du très

recherché  7ème  arrondissement,  au  sein  d'un  immeuble  des  années  1909,

engel&völkers  vous  présente  un  appartement  de  50,81  m²  carrez,  situé  au  4ème

étage  par  ascenseur,  entièrement  au  calme,  donnant  sur  une  terrasse  intérieure

arborée. l'appartement se compose d'une entrée, d'un séjour confortable avec une

cuisine équipée et ouverte , d'une chambre et son dressing et d'une salle de bain

et  wc  l'ensemble  est  en  bon  état  général  et  ne  nécessite  pas  de  travaux.

l'immeuble est à proximité immédiate des commerces, ...

Exclusiveparis VII - gros caillou - 2 rooms - sought-after addressin the heart of the

very  sought-after  7th  arrondissement,  within  a  building  from  the  year  1909,

engel&völkers  presents  to  you  a  50.81  m²  apartment  according  to  carrez  law,

located on the 4th floor with an elevator, completely quiet, overlooking a tree-lined

inner courtyard. The apartment consists of an entrance, a comfortable living room

with  an open and equipped kitchen,  a  bedroom, a  shower  room, and a separate

toilet. The whole is in good general condition and does not require any work. The

building is in immediate proximity ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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